

**MUNICIPALIDAD DESTACÓ REFUERZO EN MEDIDAS DE SEGURIDAD Y NUMEROSA PRESENCIA DE FAMILIAS Y TURISTAS**

## Punta Arenas: Más de 30 mil personas asisten al tradicional Carnaval de Invierno junto al Estrecho de Magallanes

JOSÉ MIGUEL CÁRDENAS

Cerca de dos mil personas distribuidas en 53 grupos, que incluyeron coloridas y bulliciosas comparsas, murgas, batucadas, disfraces y carros alegóricos, participaron durante este fin de semana en la versión 2025 del tradicional Carnaval de Invierno que se realiza en la Costanera del Estrecho de la capital de la Región de Magallanes.

Pese a las bajas temperaturas, según cálculos de la Municipalidad de Punta Arenas, más de 30 mil personas, que incluyeron familias y gran cantidad de turistas, se congregaron a lo largo del recorrido, que tuvo una extensión de 1,4 kilómetros.

El alcalde Claudio Radonich destacó que "siempre hemos trabajado para que la experiencia sea de orden, seguridad y tranquilidad. Lo más importante

es que finalmente tengamos un carnaval seguro, para que todos puedan venir sin ningún problema".

"Estamos muy contentos de culminar una semana intensa, con el chapuzón (en las frías aguas del Estrecho de Magallanes), con nuestra Fiesta de la Luz y ahora con el carnaval", agregó.

La autoridad también resaltó que entre los 53 grupos que se presentaron "hubo personas provenientes de Argentina, Santiago y de otras zonas, incluso desde más al norte. Este es un lugar de encuentro".

El evento se cerró ayer en la tarde con un espectáculo musical de acceso gratuito. "Esto permitirá dar un importante impulso al turismo local, aumentando el flujo de visitantes en cafés, restaurantes, hoteles, hostales, comercios y otros prestadores de servicios de la ciudad", indicó Radonich.



JOSÉ MIGUEL CÁRDENAS

**DESAFIANDO AL FRÍO.**— El recorrido de las agrupaciones se extendió por un tramo de 1,4 kilómetros.



JOSÉ MIGUEL CÁRDENAS

**RUIDO Y COLORIDO.**— Hubo comparsas, murgas, batucadas, disfraces y carros alegóricos.